

Díaz-Canel félicite le collectif Mesa Redonda pour ses 24 ans d'existence



**mesa
redonda**

La Havane, 16 décembre (RHC) Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, a félicité aujourd'hui les producteurs et les travailleurs de la Table ronde à l'occasion de son 24e anniversaire.

Le président a souligné le travail du collectif du programme, fondé à l'initiative du commandant en chef Fidel Castro Ruz, pour informer, éclairer, guider et lutter pour la vérité avec les armes des idées.

La Table ronde a été fondée le 16 décembre 1999, à l'occasion de l'enlèvement de l'enfant Elián González par la mafia américaine, lançant ainsi la Bataille des idées.

La première édition du programme s'intitulait : "Combien de temps faut-il pour changer l'esprit d'un enfant ?

Informer, expliquer et argumenter les événements nationaux et internationaux qui ont un impact significatif sur la société contemporaine continue d'être l'objectif de ce programme de radio et de télévision produit par Televisión Cubana.

La Mesa Redonda est diffusée du lundi au vendredi à partir de 19 heures. Son directeur général est Randy Alonso Falcón et sa coordinatrice générale est Arleen Rodríguez Derivet, qui alterne également le rôle de modératrice. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342268-diaz-canel-felicite-le-collectif-mesa-redonda-pour-ses-24-ans-dexistence>



Radio Habana Cuba